

BERGARA

20-12-81

Bergara. (D.V. por LARREA).—Parece ser que el año 1980, va a ser el de las grandes realizaciones en Bergara por parte de la Administración.

Hace algunas semanas decíamos que faltaba la publicación en el Boletín Oficial del Estado de la resolución de la Dirección General de Carretera del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo, para sacar a subasta las obras de la variante de Bergara. Pues bien, tal resolución aparece ya en el Boletín Oficial número 293 del 7 de diciembre.

El presupuesto inicial asciende a 358.531.950 pesetas. Siendo el plazo de ejecución de la obra de treinta meses.

Así las anualidades concedidas serán de 100.000.000 en 1980; 158.531.990, en 1981 y 100.000.000 en 1982.

La subasta tendrá lugar a las 11 horas del día 15 de enero de 1980.

Parece que estamos de enhorabuena.

XI CAMPAÑA DE BUENA VOLUNTAD.—El próximo día 24, víspera de la Navidad, tendrá lugar la undécima edición de la Campaña de Buena Voluntad, que organiza la sección de socorrismo de G.M. Pol-Pol, en colaboración de la Aso-

ciación de Ayuda en Carretera de Vizcaya. La operación consiste en cubrir el recorrido Bergara-Durango y viceversa con vehículos, socorristas, mecánicos etc., por si algún usuario de la carretera precisase cualquier tipo de ayuda.

Los habituales colaboradores de esta humanitaria labor y socorristas en general pueden ponerse en contacto con la sección de socorrismo del Pol-Pol, o bien llamando al teléfono 761136 (Deportes Oxirondo), para recibir las debidas instrucciones.

ASAMBLEA DE LA ASOCIACION DE PADRES DEL ALUMNO DEL INSTITUTO.—Hoy jueves a las 8 de la noche en el Salón de actos de la Uned, se celebrará la asamblea general ordinaria de la Asociación de Padres del Instituto.

Se ruega máxima y puntual asistencia.

CHARLA COLOQUIO SOBRE TEATRO.—Dentro de la Semana Cultural que viene celebrándose hoy jueves a las 8 de la tarde en el Salón de Actos de la Escuela de Maestría, una charla coloquio en la que intervendrán tres miembros de grupos de Teatro de Euskadi, que disertarán sobre el tema «Diferentes estilos de Teatro en Euskadi».

Así mismo recordamos que están abiertas al público, las exposiciones de Filatelia, a nivel infantil en la Biblioteca Municipal, Exposición de pintura, cerámica y escultura en el Salón Consistorial, exposición de fotografías en el salón del Pol-Pol, y exposición de vestimentas Vascas en el local de Galarreta.

CAMPEONATO INTERNACIONALES DE MUS Y TUTE.—El pasado viernes, se jugaron las partidas correspondientes al 11º Campeonato intersociedades de mus y tute. Trofeo Alkartu-Kai, para la clasificación en los puestos tercero y cuarto entre las sociedades Danok-Bat y Sagarpe. Resultó vencedora la primera por el tanteo de 2-1.

El sábado día 15, se celebraron las finales del Campeonato de Mus y Tute entre Aitonak y la Hermandad Percha.

Victoria de los primeros en tute y derrota en mus 10 reyes y 8 reyes. Proclamándose campeón de esta edición la Hermandad Percha por 2-1.

En la final a 4 reyes, se proclamó campeón, la sociedad Lasai Toki, frente a Fadura por 1-0.

FARMACIA.—Efectuará el servicio de guardia la de Camacho en la calle Vidacruzeta.